



ふるさとを思い 未来を拓く しらかべっ子
柳井中学校区白壁ネット「育てたい子ども像」



柳井市立
柳井中学校

学校だより
第4号



しなやか

令和5年6月18日発行

Action! ～超愛される行動で、超愛される学校へ～ — 生徒総会が開催されました! — R5.6.13

生徒総会で、生徒会スローガンAction! のサブスローガン「～超愛される行動で、超愛される学校へ～」が発表されました。Google Forms で全校生徒が案を投票し、生徒会執行部が生徒全員の意見をつなぎ合わせて決定されたものです。生徒会長の加藤君からは、「地域のみなさんからも愛される学校にしたい」という思いが伝えられ、全校で「愛(あい)さつ」のレベルを上げていこうという呼びかけがありました。超愛される学校に向っていく生徒の皆さんのAction!を大いに期待しています!

今年度の生徒総会も、全校生徒が体育館に一堂に会して行われました。

議題は、事前に各クラスから挙げられたものを執行部で決定したもので、

議題1 「黙食をしなくなったとき、わたしたちが気をつけなければならないことは」

議題2 「全校で時間の管理を徹底するためには」

について話し合われました。生徒総会とは、生徒自身の手によって学校をよりよいものにするために行われるものです。自分の意見をもち伝えようとする、反対の意見を言うときにも相手に配慮した言葉遣いをしている、発表する人の方を向いてしっかり聴く、メモをとりながら聴くなど、自分たちの手で学校生活をよりよくしようという意気込みが感じられる立派な姿が見られました。この生徒会でも、柳中生のすばらしさを発見できました!

また、議長を務めた清水君(3-5)と本田さん(3-2)、副議長の津曲さん(3-5)は、より多くの意見がでるように発表を促したり、協議が停滞したときには周りの人と話せるように指示を出したりしながら会を進めました。さすが、最高学年です。

生徒総会に向けて一生懸命に会場準備をした1年3組・4組の皆さん、片付けをした3年4組の皆さんも、クラスメートと協力しながら行っていました。自分で仕事を見つけてきぱきと動く人が多いことも、柳中生の良さだといえます。さまざまな場面で「柳井中学校は生徒が主役の学校」であることを自覚できた生徒総会になりました。



生徒会執行部



発表する意欲満々の挙手



話す人のほうを向いて聴く様子



てきぱきと片付けをする3-4



議長団



協力して準備する1-3・1-4

柳井中は地域の皆さんの応援でいっぱいの学校です！

「しなやか」第3号では、「花の日」の活動を紹介しましたが、学校応援団の皆さんは家庭科の授業にも参加してくださっています。

下の写真は、大根と豆腐のすまし汁を作っている様子です。鯉節で出汁をとり、大根を煮て調味し、豆腐を入れて完成！試食をし、片付けるというすべての行程を50分で行います。大根が堅かったり、豆腐に火を通しすぎたり・・・と、いろんなハプニングがありましたが、2年生各班のチームワークと応援団の皆様のおかげで、無事に調理実習を終えることができました。



第1回 マイランチデー R5.6.5

第1回マイランチデーが実施されました。このマイランチデーは、平成20年頃から続いている柳井中学校の伝統行事で、生徒の「食の自立」をめざして実施しているものです。

「自分でつくりました〜!」「大変でした!」と、少し誇らしげに話している生徒も多かったです。保護者の皆様におかれましては、朝早くからご協力ありがとうございました。

次回は11月13日です。



こんな姿を目指しています!

- ①自分で食べる力を身につける
- ②食事作りの楽しさを知る
- ④段取る力や自分で考えて行動する力を身につける
- ⑤感謝の気持ちをもつ



English is fun!

左の写真は、1階昇降口にある掲示板です。本校ALTのアーリン先生とジェン先生が作ったものです。6月は、梅雨がテーマです。

生徒が参加できるような単語の連想ゲームもあります。Rainy→umbrella→・・・というように、連想される単語をつなげ、最後はRainyに戻っています。

7月の掲示板も楽しみです!!



守重 真寿美 先生 よろしくお願いたします!

6月1日から、守重先生が生活支援員として勤務することになりました。

皆様、どうぞよろしくお願いたします。

